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Áries 21/03 a 20/04
A semana convida a refletir sobre os caminhos que 
tem trilhado em busca de prazer e realização pes-
soal, ariano. A fase crescente ilumina essa ques-
tão e pede mais envolvimento com atividades que 
despertem criatividade e alegria. Olhe também 
para a qualidade das suas interações sociais: algu-
mas amizades seguem alinhadas ao que você quer 
para sua vida? 
Touro 21/04 a 20/05
Uma semana para observar mais de perto suas ba-
ses emocionais e o que tem sido prioridade, tauri-
no. O ciclo crescente pede revisão sobre seus pla-
nos de carreira e a relação entre sua vida familiar 
e profissional. O desafio é encontrar um equilíbrio 
que funcione para você. A forma como você se ex-
pressa ganha mais força.  
Gêmeos 21/05 a 20/06
São dias em que você sentirá um forte estímulo 
mental, favorecendo as trocas de ideias e estudos, 
geminiano. Aproveite para revisar crenças e pers-
pectivas, saindo do piloto automático. Permita-se 
explorar novas verdades. Quando o final de sema-
na chegar, sua mente tende a se voltar para refle-
xões internas.  
Câncer 21/06 a 21/07
Essa semana pede um olhar atento para seus ga-
nhos, gastos e o que tem alimentado em sua vida, 
canceriano. Além disso, algumas relações podem 
pedir ajustes, especialmente quando há trocas de-
siguais. Novas oportunidades podem surgir atra-
vés de amigos e conexões, principalmente no final 
de semana. Esteja atento para ideias que possam 
impulsionar seu crescimento. 
Leão 22/07 a 22/08
É um momento de olhar para si mesmo e conside-
rar como as relações estão se desenrolando, leo-
nino. Você pode sentir a necessidade de reafirmar 
sua identidade e presença, mas lembre-se de que 
as conexões precisam ser equilibradas. Parcerias, 
sejam profissionais ou pessoais, pedem ajustes.  
Virgem 23/08 a 22/09
Reflexões mais profundas tendem a surgir, virgi-
niano. Por mais que você prefira ter tudo sob con-
trole, há nuances que precisam ser digeridas com 
calma. Questões da rotina, da saúde e do dia a dia 
podem pedir ajustes. É uma ótima fase para reor-
ganizar hábitos que não estão mais funcionando. 
Ao mesmo tempo, seus estudos, interesses intelec-
tuais e comunicação ganham força.  
Libra 23/09 a 22/10
As trocas sociais e as conexões com as pessoas ao 
redor ganham mais evidência, libriano. Avalie a 
qualidade dos seus laços e perceba quais realmen-
te agregam à sua jornada. Você pode sentir vonta-
de de se expressar mais e compartilhar suas ideias, 
e isso pode trazer boas oportunidades. Algumas 
questões do passado ou sentimentos profundos 
podem surgir, pedindo atenção. 
Escorpião 23/10 a 21/11 
O foco se volta para sua vida profissional e a for-
ma como você está estruturando suas ambições, 
escorpiano. Use a criatividade e lembre-se de se 
divertir no processo. Parcerias e relações próxi-
mas também podem trazer questões relevantes à 
tona. Avalie sua disponibilidade para o outro e se 
está mantendo um equilíbrio saudável entre o que 
espera e o que oferece. 
Sagitário 22/11 a 21/12
Esse período de expansão e curiosidade pede que 
você saia do automático e explore novas possibi-
lidades, sagitariano. Pode ser um bom momento 
para buscar mais conhecimento, se aprofundar em 
estudos ou até mesmo planejar mudanças envol-
vendo deslocamentos.  
Capricórnio 22/12 a 20/01 
Certos assuntos financeiros e emocionais podem 
emergir, trazendo a necessidade de reorganização, 
capricorniano. Talvez seja o momento de refletir 
sobre o que vale a pena manter e o que precisa de 
ajustes para não se tornar um peso. 
Aquário 21/01 a 19/02
Os relacionamentos ganham protagonismo e pedem 
ajustes para que as trocas sejam mais saudáveis e 
equilibradas, aquariano. É um bom momento para 
entender o que você espera das conexões e até onde 
está disposto a ceder ou modificar certas posturas.                                                                                                     
Peixes 20/02 a 20/03 
A rotina pede ajustes para que sua produtividade e 
bem-estar caminhem lado a lado, pisciano. Preste 
atenção em como você tem lidado com as deman-
das diárias e se está conseguindo encaixar mo-
mentos de descanso. Sua mente pode estar mais 
ativa, favorecendo diálogos produtivos, aprendi-
zados e novas formas de comunicação. Caso pre-
cise resolver pendências burocráticas, este é um 
bom momento para colocar tudo em ordem. 

Empresa Agro Cruz cede 
gratuitamente caminhão guindaste 
para realizar as trocas de lâmpadas 

queimadas em Conchal; de brinde até 
o combustível foi cedido ao município
Durante a sessão ordinária da Câmara 

Municipal de Conchal acontecida se-
gunda-feira (05) usou a tribuna o vereador 
Clodoaldo Cruz (PP) para relatar que sua 
empresa, a Agro Cruz, cedeu gratuitamen-
te para a Prefeitura de Conchal um cami-
nhão guindaste para realizar as trocas de 
lâmpadas queimadas, inclusive até o com-
bustível ficou por conta do empresário.
Com isso a prefeitura economizou R$ 66 
mil que deveria pagar mensalmente a em-
presa que fazia o referido serviço. “Foram 
poucas trocas, diferentemente do que foi 
dito, e o custo para fazer esse serviço é 
muito baixo”, esclareceu o vereador.
Ainda segundo Cruz, a prefeitura chegou 
a ajeitar uma empresa para fazer tal servi-
ço, o que custaria R$ 400 por troca, o que 
daria um total de um pouco mais de R$ 5 
mil, o que também nem chega perto dos 
R$ 66 mil que eram pagos a CONDESU.
Com isso a gente percebe que um rio de 
dinheiro foi gasto com a CONDESU 
sem a mínima necessidade. Na verdade, 
existem contratos com a CONDESU que 
indicam que em outros serviços o siste-
ma é bem parecido, só que talvez maior, 
como é o caso da coleta de lixo e entrega 
ao ATERRO SANITÁRIO (LIXÃO). O 
que mostra uma provável ligação “amigá-
vel” entre o ex-prefeito Vando Magnusson 
e a CONDESU, fato que o levou a ser em-
pregado na referida empresa com a salário 
de quase R$ 10 mil por mês pago com os 
impostos do contribuinte conchalense.
E para ir mais longe, o município tem um 
problema com a MURALHA DIGITAL, 

que coincidentemente também foi contra-
ta pelo ex-prefeito Vando no final do ano 
passado, sendo um contrato milionário 
que chega a quase R$ 150 mil por mês, 
sem também comprovar sua eficácia con-
tratual pelo valor recebido.
Outros contratos pra lá de estranhos, si-
nistros e caros de outros departamentos 
também foram firmados pelo ex-prefeito, 
e quase tudo envolvendo a CONDESU ou 
parceiros dela.

Eu costumo dizer que essas coisas se pa-
recem com a diabetes, tudo começa por 
um simples corte no dedo, que depois 
inflama, infecciona e caba por fim sendo 
amputado. Mas como são cinco dedos na 
mão, sobram 4, então a próxima inflama-
ção vem no braço, infecciona e depois 
também tem que ser amputado. E assim 
vai, até que um dia não tem mais o que 
amputar.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiii, olha nóis aqui di novo levan-

do até você informações quentinhas 
sobre os bastidores da política regio-
nal... Ter pulso firme não é uma ques-
tão de personalidade, é uma questão de 
responsabilidade, e com certeza toda vez 
que um subordinado seu fizer cagada, 
você será o responsável, não pela caga-
da, e sim por ter colocado um incom-
petente para fazer algo que ele não tem 
condição de fazer... A experiência é algo 
bacana, porém, senão for bem utilizada 
pode se transformar em algo muito ruim, 
principalmente se na escala das priorida-
des estiver abaixo do conforto... Agora 
vamos nessa porque a coluna hoje está 
bombando... 

* * *
Pontos de lixão só aumentando em 
Conchal – Eu entendo que a prefeitura 
vem colocando caminhões e tratores para 
coletar os lixos dos “LIXÕES” espalha-
dos pela cidade, porém, isso dá a enten-
der para os “SUJISMUNDOs” que os 
locais são destinados a isso, e continuam 
a colocar o lixo, e isso fez com que au-
mentasse a quantidade nos “LIXÕES” 
tradicionais e pior, os pontos aumenta-
ram nos últimos dias depois que a pre-
feitura começou a coletar e limpar os 
locais... Parece que o prefeito Junior está 
com dificuldade de ação, porque para 
ele, colocar câmeras nos locais ou fiscais 
constantes para multar e reprimir essas 
ações é muito difícil, o que na verdade é 
super fácil, só é questão de vontade polí-
tica... Vamos ver o que vai dar... 

* * *
Clodoaldo Cruz faz doação para Con-
chal – A empresa do vereador Clodo-
aldo Cruz vem ajudando o município 
barbaridade, nos últimos dias colocou à 
disposição da administração caminhão 
para fazer as trocas das lâmpadas quei-
madas, e melhor, até o combustível do 
veículo ele doou... É bom para a cidade 
ter empresários como o Clodoaldo, que 
ama o município e faz o que pode para 
contribuir... Só para você ter uma no-
ção, com isso o município economizou 
R$ 66 mil no mês, valor esse que estava 
sendo pago ao CONDESU para fazer tal 
serviço... Lembrando que o ex-prefeito 
Vando tem cargo no CONDESU com o 
salário de quase R$ 10 mil por mês que é 
fruto dos impostos pagos pelos concha-
lenses... Acho que está na hora de dar 
um basta nessa patifaria, como diria 
Paulinho Miranda... 

* * *
Novo comunicador na área: Dani Boy 
– Agora Conchal conta com mais um 
comunicador, é o Daniel Fischer Junior, 
também conhecido como Dani Boy, de 
apenas 22 anos... Dani disse ao Jornal 
Polêmica que a ideia de fazer material 
político para a internet começou quando 
tinha apenas 18 anos, e de lá pra cá vem 
estudando a área até que criou coragem 
para dar o pontapé inicial... Por enquan-
to ele está apenas no Instagram, no @
falaconchal, e breve também criará pá-
gina no facebook... O jovem afirmou que 
seu objetivo é propagar uma política me-
nos ácida, sem vínculo partidário, com 
o intuito de acrescentar na política local 
um conceito social moderno e mais dinâ-
mico com informações e cobranças mais 

rápidas... “Percebi que a política da cida-
de não era levada a sério, não se discute 
política, se discute pessoas!”, afirmou o 
jovem... A política de qualquer cidade é 
igual a uma guerra, são adversários, às 
vezes inimigos mortais, que lutam para 
impor seus ideais e interesses pessoais, e 
quase sempre fica difícil saber quem é o 
pior, principalmente quando chegam ao 
poder... Boa sorte Dani, lhe desejo mui-
ta sorte nesse obscuro mundo dos PO-
LÍTICOS...

* * *
E o REFIS de Conchal? – Junior Cale-
ffi afirmou no começo do ano que faria 
o REFIS completo para Conchal, só que 
até agora nada... O Prefeito alega que o 
programa que indica os devedores não 
está em funcionamento, que a empresa 
que fazia não deixou os dados corretos e 
precisa de tal informação para propor o 
REFIS... É difícil para quem precisa re-
gularizar a situação esperar, e pior, tanto 
tempo, parece que Junior vem tendo uma 
certa dificuldade para fazer as coisas an-
darem... Isso mostra que aquele papo de 
colocar pessoal formado não está dan-
do certo, porque os outros que estavam, 
que não tinham formação universitária, 
faziam acontecer e davam conta do reca-
do... Acho que o poste anda mijando no 
cachorro...

* * *
Câmara Mirim para Conchal – O ve-
reador Marquinho Gato Bill vai tentar 
propor a instalação da Câmara Mirim de 
Conchal, porém, os obstáculos são gi-
gantescos... Vai dar certo em Engenheiro 
Coelho porque a câmara de lá conta com 
a eficiente e competente Márcia Villela, 
é ela quem cria, realiza, coordena e faz 
acontecer as campanhas, os eventos e 
agora a Câmara Mirim, e Conchal não tem 
essa pessoa... Para dar certo em Conchal a 
Câmara de Vereadores terá que contratar 
alguém competente que faça isso andar 
e dar resultados positivos, porque caso 
o contrário, será puro vexame... Com-
petência e desenvoltura não se criam, 
vêm de berço...    

* * *
Esquerda ou direita? – No momento 
Conchal vive politicamente a indecisão 
da esquerda e da direita, porém, de olho 
no CENTRÃO, local esse que o gover-
nador Tarcísio logo anunciará como seu 
novo porto seguro... Esse negócio de es-
querda, o tal do comunismo empregado 
pelo PT, já provou que não funciona e 
só abre portas para a ladroeira e propos-
tas que vão contra a decência da socie-
dade... Já o arrogante pessoal da direita, 
os ditadores que não curtem a democracia 
e as leis, também provou que não tem a 
mínima condição de dar continuidade no 
desenvolvimento político e social-eco-
nômico do Brasil, porque por eles o país 
viveria uma verdadeira anarquia, onde as 
instituições não seriam respeitadas e suas 
ridículas e infundadas opiniões prevalece-
riam... Acho que o Brasil está no rumo 
certo, porque com certeza a experiên-
cia dos últimos 20 anos vai começar a 
dar frutos agora...  

* * *
Meio Ambiente de Conchal a desejar – 
A administração de Junior Caleffi vem se 
mostrando um pouco frágil até aqui, tal-
vez falta de pulso firme, e por mais que 

falem da atuação de Luciano Bomfim na 
administração passada, que isso e aquilo, 
ele fazia e resolvia... A atual secretária, 
usa muito o modo da “Política de boa vi-
zinhança”, e isso no meio ambiente não 
tem espaço, mesmo porque o cidadão tem 
a obrigação de respeitar as leis e sua co-
munidade, já que a maioria só pensa no 
benefício próprio... Para o referido cargo 
tem que ser uma pessoa que não tem medo 
de cara-feia e faz cumprir a lei, e ponto 
final... Esse negócio de que foi amigo do 
meu parente ou é amigo meu, que é anti-
go na cidade, ou que sempre foi assim, já 
era, o que interessa é que as leis existem e 
têm que ser cumpridas, principalmente no 
meio ambiente... Hoje Conchal virou um 
“LIXÃO” em vários setores, não só refe-
rente ao lixo jogado em lugares indevidos, 
mas também com gente criando galinhas, 
porcos, cabritos e cavalos em área urba-
na, gente usando a calçada da rua para es-
tocar recicláveis criando ratos, mosquitos 
e mau cheiro, o que é proibido por lei, e 
a fiscalização? Nada; ela está preocupada 
em não magoar quem sempre fez isso... 
Então o cargo de responsável pelo meio 
ambiente, que não é fácil, arruma inimi-
gos pra caramba, e tem que pertencer a 
gente que está a fim de lutar pela causa 
a favor das leis, e não de gente que está 
interessada em promover a conciliação, 
mesmo porque não tem como fazer isso, 
porque o que é contra a lei, é contra a lei, 
e não tem meio termo ou qualquer tipo de 
conciliação... Enquanto isso o povo oh, 
toma na tarraqueta... 

* * *
Clodoaldo Cruz fala que o Compras de 
Conchal está dando prejuízo – O verea-
dor Clodoaldo Cruz também puxou a ore-
lha do pessoal do compras, do responsá-
vel pelas licitações, e disse: “Está dando 
prejuízo ao município”, e continuou: “O 
barato sai caro”... O Vereador tem razão, 
ele disse isso porque encontrou um trator 
no pátio da prefeitura com um pneu novo 
rasgado porque era de péssima qualidade, 
e também viu uma máquina parada por-
que o óleo comprado era ruim e também 
de péssima qualidade... Na verdade a pre-
feitura está parecendo cego em tiroteio, 
fazendo compras ruins, sem ter o bom 
senso do que é bom ou ruim para os cofres 
públicos, e haja dinheiro jogado no lixo, 
talvez, por isso vem crescendo a moda do 
“LIXÃO”... Clodoaldo ainda deu a dica: 
“Tem que comprar o item correto indica-
do pelo fabricante, e não pelo preço”... 
Parece que Junior vai ter que reavaliar 
o tal do pessoal com nível universitário, 
porque a casa não anda muito bem das 
pernas com essa turma, que parece ser 
técnico, mas sem a mínima noção da re-
alidade dos fatos... Sem contar que não 
tem frauda geriátrica nos postos de saúde 
desde fevereiro, também falha atribuída 
ao setor de licitações da prefeitura, que 
não vem desempenhando sequer um tra-
balho no mínimo regular... Que pena, só 
tenho que desejar ao Junior boa sorte, 
e que Deus ilumine sua administração, 
porque o bagulho está feio...

* * *
Pedro Franco no sufoco – Com o cai-
xa da prefeitura arrebentado, tentando se 
equilibrar com o mínimo de condição fi-
nanceira, o prefeito Pedro Franco ainda 
não decidiu qual a programação para o 

aniversário da cidade, que acontece ago-
ra, dia 19 de maio... A prefeitura está pa-
recendo trapo na boca de vaca, se puxar 
rasga, e se deixar a vaca engole... Acre-
dito que o prefeito conseguirá fazer algo 
legal, dentro da realidade financeira do 
município, porém, no momento a cautela 
é o prato do dia... Boa sorte coelhenses, e 
não se esquecem: “De grão em grão, a 
galinha enche o papo”... Com certeza 
no final tudo dará certo... 

* * *
Presidente Guilherme Machado ten-
tando aparar – Depois de 4 meses ten-
tando sair das teias de aranha promovi-
das pelos seus antecessores, o presidente 
da Câmara de Engenheiro Coelho, Gui-
lherme Machado, conseguiu engatar uma 
marcha à frente e agora começou a andar, 
mostrando que a fé move montanhas e 
também pode acabar com os inimigos... 
Só agora o presidente conseguiu montar 
a estrutura mínima para dar continuidade 
aos seus trabalhos, e mesmo assim, tudo 
conquistado por meio de uma verdadeira 
guerra contra seus adversários, que pra 
mim são inimigos mortais dele... Agora 
é só tocar e deixar o bambu cair a folha, 
como diria o meu amigo Tonijeferson 
Rodrigues, o Tonega... Recado do dia: 
“Rio que tem piranhas, jacaré nada de 
costas”... 

* * *
Estiva Gerbi fará a maior festa de Ni-
ver de todos os tempos – O prefeito de 
Estiva Gerbi, Márcio Pavan, vai fazer a 
melhor festa de aniversário de todos os 
tempos, o que na verdade é um compro-
misso de campanha, não exclusivamente 
com a referida festividade, mas sim com 
o turismo do município... O estivense 
vem respondendo positivamente às al-
terações realizadas e vem dando total 
apoio ao jovem prefeito... Não percam, 
17, 18 e 19 de maio, festa de aniversário 
da cidade com magníficos shows e mui-
ta diversão... E o Polêmica vai marcar 
presença também... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os traíras que ficam 
de plantão procurando uma oportu-
nidade: Então, vocês lutaram, fizeram 
e refizeram, e nada, tudo deu errado... 
Será que agora vão ter coragem de su-
bir no ringue de novo? A vida é assim: 
ela te proporciona aquilo que você tanto 
quis conquistar, se você quis coisas boas, 
as mesmas virão a seu encontro, se você 
desejou o mal ao próximo, isso também 
fará parte de seu caminho, mesmo porque 
é sabido por todos o seguinte: “Aqui se 
planta, aqui se colhe”, qualquer Mané 
sabe disso... Só idiotas como vocês que 
não conseguem entender essas coisas... 
Vai ser burro assim lá no pasto do meu 
vizinho... E com isso vocês contribuem 
para que o INFERNO seja igual Cora-
ção de Mãe, meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, 
com espaços especiais e reservados 
para traíras, e melhor, lá sempre cabe 
mais um... Sejam bem-vindos ao In-
ferno BABACAS... Fuuuiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Engenheiro Coelho fortalece diálogo com 
AGEMCAMP em busca de avanços regionais  

e desenvolvimento integrado

Na manhã desta quarta-feira, 7 de 
maio, o prefeito de Engenheiro Co-

elho, Pedro Franco, participou de uma 
importante reunião com representantes da 
Agência Metropolitana de Campinas 
(AGEMCAMP), reafirmando o compro-
misso do município com o desenvolvi-
mento regional e a integração ativa com as 
demais cidades da Região Metropolitana 
de Campinas (RMC).
O encontro teve como foco o debate de 
projetos estratégicos, soluções conjuntas 
para demandas comuns e o fortalecimento 
de políticas públicas que beneficiem não 
apenas Engenheiro Coelho, mas todo o 
território metropolitano. A reunião refor-
çou o papel do município como um dos 
protagonistas no avanço das políticas in-
tegradas entre as 20 cidades que compõem 
a RMC.
A comitiva coelhense foi composta pelo 
Secretário de Obras, Daniel Reis, pelo 
Secretário de Ciência, Tecnologia, Inova-
ção e Comunicação, Douglas Gotti, pelo 
Comandante da Guarda Civil Municipal, 
Joas Vicente, e pelo Auditor de Licitações 
Públicas, André Alves, que acompanha-
ram o prefeito nas discussões técnicas.
Entre os temas abordados estiveram: in-
fraestrutura urbana, segurança pública in-
tegrada, inovação tecnológica, moderniza-
ção administrativa e captação de recursos 
para projetos estruturantes. Também foram 
discutidas as formas de ampliar a partici-
pação de Engenheiro Coelho nas decisões 
coletivas da RMC, por meio de consórcios, 
convênios e articulações técnicas.

Para o prefeito Pedro Franco, a aproxi-
mação com a AGEMCAMP simboliza 
o esforço da gestão municipal em tornar 
Engenheiro Coelho uma cidade referência 
dentro da RMC, não apenas pelo cresci-
mento acelerado, mas pela qualidade das 
políticas públicas e pela articulação insti-
tucional.
“Estamos vivendo um novo momento para 
Engenheiro Coelho, com planejamento, 
responsabilidade e visão de futuro. Nos-
so objetivo é ampliar parcerias, acessar 
recursos e pensar o desenvolvimento de 
forma regional, porque os desafios ultra-
passam fronteiras e as soluções precisam 
ser construídas coletivamente. A AGEM-
CAMP tem sido uma parceira estratégica, 
e temos total interesse em estar cada vez 
mais conectados com os projetos metro-
politanos”, afirmou o prefeito.
A AGEMCAMP, criada em 2000, é o ór-
gão responsável por coordenar o planeja-
mento e a execução de ações conjuntas en-
tre os municípios da Região Metropolitana 
de Campinas. Sua atuação é fundamental 
para viabilizar projetos de grande escala, 
como mobilidade regional, tratamento de 
resíduos, segurança, saúde e educação in-
tegrada.
Com essa reunião, a Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho dá mais um passo no forta-
lecimento de sua atuação técnica e política 
na região, buscando sempre soluções ino-
vadoras e eficientes para melhorar a vida 
da população.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Reunião de proposta de parceria 
entre Secretaria de Educação 

de Engenheiro Coelho e UNASP 
promete fortalecimento do 

desenvolvimento do ensino no 
município

A primeira dama e secretária de Educa-
ção de Engenheiro Coelho, Daniela 

Forner Franco de Oliveira, e as doutoras 
prof. Darlene Ferraz Knoener, Prof. Jurany 
Leite Rueda e Prof. Silvia C. O. Quadros, 
que representam o Departamento de Licen-
ciatura de Pedagogia e Mestrado Profis-
sional em Educação da Unasp, realizaram 
importante reunião na tarde de ontem (08). 
O objetivo do encontro foi de apresentar 
proposta de parceria institucional com a 
Secretaria Municipal de Educação, com o 
objetivo de fortalecer ações conjuntas vol-
tadas à formação continuada de professo-
res, desenvolvimento de projetos pedagó-
gicos inovadores, apoio à prática docente e 
aproximação entre a universidade e a rede 
pública de ensino.
“Entendemos que a colaboração entre 
nossas instituições pode contribuir signi-
ficativamente para a melhoria da quali-
dade da educação no município, por meio 

de ações como: Realização de oficinas, 
palestras e cursos de formação; apoio na 
elaboração e desenvolvimento de projetos 
interdisciplinares e desenvolvimento de 
pesquisas aplicadas à realidade educacio-
nal local”, destacou Daniela Forner.
Desde que a Primeira Dama assumiu a Se-
cretaria a pasta voltou a ser respeitada e 
a educação municipal voltou a entrar nos 
eixos, e os desmandos e o abandono que 
aconteceram nos últimos anos já fazem 
parte do passado, porque uma nova realida-
de alicerçada na experiência da gestão an-
terior de Pedro Franco (MDB) tomou posse 
se mostrando capaz de dar continuidade na 
valorização dos profissionais da área com 
a mesma dedicação e respeito implantados 
nos 8 anos, de 2013 a 2020, das gestões do 
atual prefeito. “O trabalho não pode pa-
rar”, finalizou a Secretária.
Assessoria de Comunicação da Secretaria 
de Educação de Engenheiro Coelho    

Torneio de Futebol do Trabalhador celebra o esporte,  
a união e homenageia José Reinaldo Caetano

O Estádio Municipal Vicente Caetano foi o 
centro das atenções no último domingo, 

dia 04 de maio, com a realização de mais uma 
edição do Torneio de Futebol do Trabalhador, 
promovido pela Prefeitura de Engenheiro Co-
elho, por meio da Diretoria de Esportes. O 
evento reuniu atletas, torcedores e famílias 

em um clima de confraternização, espírito es-
portivo e emoção, reforçando a importância 
do futebol como elemento de integração so-
cial no município.
A edição de 2025 foi marcada por uma jus-
ta homenagem a José Reinaldo Caetano, fi-
gura tradicional do esporte coelhense. A taça 

do torneio levou o seu nome, e a presença de 
seus familiares na grande final emocionou os 
presentes. Eles acompanharam a decisão ao 
lado do prefeito Pedro Franco, vereadores, 
servidores e representantes da comunidade 
esportiva.
Ao todo, 12 equipes participaram da compe-
tição, que contou com 13 partidas disputadas 
ao longo do dia, em uma programação que co-
meçou às 8h da manhã e seguiu até o final da 
tarde. O torneio se destacou pela organização, 
disciplina das equipes e forte presença do pú-
blico, que prestigiou cada momento com en-
tusiasmo.
A grande campeã do torneio foi a equipe do 
Colorado, que venceu o Zenit na final. O jogo 
decisivo foi marcado pelo equilíbrio, determi-
nação e qualidade técnica dos atletas. A equi-
pe vencedora comemorou muito o título, que 
simboliza o esforço coletivo e o comprometi-
mento com o esporte.
Além do título principal, o torneio também 
premiou destaques individuais:
• Goleiro menos vazado: Jhon, da equipe Ze-
nit. • Artilheiro do torneio: Thiago, da equipe 

Colorado
Durante a cerimônia de encerramento e pre-
miação, o prefeito Pedro Franco parabenizou 
todas as equipes e reforçou o papel do esporte 
como ferramenta de cidadania e desenvolvi-
mento: 
“O Torneio do Trabalhador é uma tradição 
que vai muito além da competição. Ele re-
presenta o esforço diário de cada cidadão 
que contribui para o crescimento de nossa 
cidade. Ao homenagear o senhor José Rei-
naldo Caetano, resgatamos nossa história e 
reconhecemos quem tanto contribuiu para 
o esporte local. É uma honra poder promo-
ver momentos como este, de união, alegria 
e respeito. Vamos continuar incentivando o 
esporte como instrumento de transformação 
social”, destacou o prefeito.
A Prefeitura agradece a todas as equipes ins-
critas, à torcida presente, aos servidores en-
volvidos na organização e, especialmente, à 
família de José Reinaldo Caetano, que abri-
lhantou o evento com sua presença e emoção.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho
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Junior Caleffi toma 
posse como Presidente 

da Junta do Serviço 
Militar de Conchal

Na última quarta-feira, dia 07, o pre-
feito de Conchal, Junior Caleffi, foi 

empossado como presidente da 043º Junta 
de Serviço Militar.
A posse foi realizada no Gabinete, e con-
tou também com a presença do 1° Tenente 
Deiveson Aurezio Alves, Chefe do PRM 
02/001 Sorocaba; do 1° Tenente Robson 
Luiz de Souza, Delegado Mobilizador do 
PRM 02/001 Sorocaba; do vice-prefeito 
José Maria Fernandes de Macedo; da pri-
meira dama Angela Caleffi; do Secretário 
Municipal de Segurança Pública Bruno 
Costa e da secretária da Junta do Serviço 
Militar de Conchal, Fabrícia Carolina Ci-
telli.
O prefeito assinou o Termo de Posse e fez 
um juramento à bandeira do Brasil, des-

tacando a importância do município no 
cumprimento dos deveres relativos ao ser-
viço militar, com o objetivo de contribuir 
para o exercício da cidadania e o engran-
decimento da Pátria.
Sobre a Junta Militar: é responsável pelo 
serviço de alistamento dos jovens do sexo 
masculino que completam 18 anos, ofere-
cendo todo o suporte necessário para a ob-
tenção de documentos de natureza militar. 
Além disso, se encarrega da documenta-
ção de natureza militar dos cidadãos que 
estão na faixa etária de até 45 anos, garan-
tindo que estejam devidamente registrados 
e em conformidade com as obrigações le-
gais relacionadas ao serviço militar.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Sebrae apresenta 
resultados de 2024 e 
estratégias para 2025 

em Conchal

No dia 30 de abril, o prefeito de Con-
chal, Junior Caleffi, recebeu os pro-

fissionais do Sebrae, Nilcio Cairbar Souza 
Freitas - Gerente do Escritório Regional 
de Campinas e Claudia Adriano Mouro 
Silva - Gestora de Território ER Campi-
nas para apresentação dos resultados do 
investimento no município em 2024 e das 
estratégias para 2025.
A reunião também contou com a presença 
da Gerente da Acico, Vera Lúcia Bueno 
de Oliveira, da primeira dama, Angela 
Caleffi e do Secretário Municipal de Edu-
cação, José Roberto Ferreira de Melo. 
O encontro destacou os avanços, desafios 
e conquistas do último ano, além de tra-
çar novas diretrizes para continuar impul-
sionando o empreendedorismo local com 
inovação e compromisso. Além do refor-
ço do compromisso de fortalecer o desen-
volvimento econômico de Conchal, em 

mais um ano de parceria com a Prefeitura 
de Conchal e a Acico. 
As principais ações destacadas no ano 
passado foram:
• 4.243 atendimentos em todos os canais 
do Sebrae
• 1.045 atendimentos para pessoas físicas 
e jurídicas realizados no canal Sebrae-A-
qui
• Selo Prata em Atendimento conquista-
do pelas agentes Angela Costa e Rosane 
Stocco
• 22 turmas atendidas em palestras, cursos 
e feiras
• 520 pessoas inscritas em palestras, cur-
sos e feiras
• 78 clientes atendidos no Empreenda Rá-
pido
• 722 empresas atendidas
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Engenheiro Coelho conquista 
12 medalhas em campeonato 

regional de tênis de mesa
em Mogi Guaçu

A equipe municipal de tênis de mesa de 
Engenheiro Coelho foi destaque na 

4ª Etapa do Campeonato Regional da 
modalidade, realizada na cidade de Mogi 
Guaçu. Com uma performance exemplar, 
os atletas conquistaram 12 medalhas, sen-
do 5 de ouro, 3 de prata e 4 de bronze, le-
vando o nome da cidade ao pódio em di-
versas categorias.
A competição reuniu representantes de vá-
rias cidades da região, e os coelhenses se 
destacaram pela técnica, disciplina e es-
pírito esportivo. Os resultados refletem o 
trabalho sério que vem sendo realizado no 
incentivo ao esporte de base, com apoio da 
Prefeitura e da Secretaria de Esportes.
Confira o desempenho dos atletas de 
Engenheiro Coelho:
Rating I: • 1º lugar: Arthur – ouro
               • 3º lugar: Daniel Arrais – bronze
Rating H: • 3º lugar: Davi Ramos – 
bronze
Rating G: • 2º lugar: Adriel Victoy – prata
Rating E: • 3º lugar: Pietro Alfieri – bronze
Rating D: • 1º lugar: Felipe Tresoldi – ouro
Rating C: • 2º lugar: Walter Quiaper – prata
Sub15 Feminino:  • 2º lugar: Giulia Bueno 
– prata
                     • 3º lugar: Ana Valenttina 
– bronze

Sub11: • 1º lugar: Felipe Tresoldi – ouro
Sub13: • 1º lugar: Tiago Tresoldi – ouro
Absoluto C: • 1º lugar: Daniel Gimenes – 
ouro
Além das conquistas individuais, a atuação 
coletiva da equipe chamou a atenção pela 
união, espírito de equipe e superação, valo-
res que vêm sendo reforçados diariamente 
nos treinamentos.
O prefeito Pedro Franco celebrou os resul-
tados com entusiasmo e destacou o papel 
do esporte como ferramenta de transforma-
ção social:
“Estamos muito orgulhosos da nossa 
equipe de tênis de mesa. Esses jovens atle-
tas são o reflexo de um trabalho compro-
metido, que começa na base e conta com o 
apoio de pais, professores e treinadores. O 
esporte é disciplina, saúde e cidadania — 
e é por isso que continuaremos investindo 
nas nossas crianças e adolescentes. Para-
béns a todos por representarem tão bem 
Engenheiro Coelho!”, afirmou o prefeito.
A Administração Municipal reafirma seu 
compromisso com o fortalecimento do 
esporte como política pública, garantindo 
estrutura, incentivo e visibilidade para as 
mais diversas modalidades.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Dani Boy é o mais novo 
comunicador de Conchal; 

com apenas 22 anos o jovem 
pretende ajudar a diminuir a 

acidez da política local
Daniel Fischer Junior, popularmen-

te conhecido como Dani Boy, de 
22 anos, é o mais novo comunicador de 
Conchal. O jovem trabalha na Farmácia 
do Bonini, e decidiu, depois de 4 anos de 
estudos sobre a política conchalense, ser 
um porta voz do povo através de matérias 
políticas.
“A ideia da página surgiu há 4 anos, 
quando eu tinha 18 anos. Percebi que a 
política da cidade não era levada a sério, 
não se discute política, se discute pesso-
as! O último debate político que teve foi 
quando? Na outra eleição (2020) e se 
não me engano foi a ®Rede JAPE que 
fez. Será que o futuro de uma cidade in-
teira deve ser decidido na base do ‘Gosto’ 
e não em ideias? Vereadores são acusa-
dos de não fazerem nada! Mas será que 
não fazem mesmo? Ou eles não têm um 
portal para dar visibilidade? Por que de-
mora tanto pra ser feito uma obra? Por 
que tal situação continua a ocorrer? 
Tudo tem uma resposta que não se re-
sume a ‘má vontade’. Partido Político é 
como time de futebol, e assim como no 
futebol a torcida passa de geração para 
geração na família”, disse Dani ao Jornal 
Polêmica através de mensagem via What-
sApp.
O jovem também destacou que a política 
tem que mudar conforme o desenvolvi-
mento natural das coisas, dando a enten-
der que a forma de fazer política do passa-
do deve ser enterrada.
“E a população? A população merece 
também ser ouvida de fato, merece falar, 
merece ser respondida. E aí nasce o Fala 
Conchal, que busca ouvir e deixar falar 
todos os lados. Todo conteúdo em bom 
tom, sem desrespeito, ofensas e indiretas. 

Começar a pensar política de uma for-
ma que nos leve a algum lugar de fato, 
não ficar rodando em círculos em cima 
de achismos e estagnados. A missão do 
Fala Conchal é essa, ouvir a cidade, dei-
xar ela falar e quem sabe, daqui alguns 
anos essa semente germine e comecemos 
a levar a política de uma forma mais sé-
ria e com isso termos uma cidade que o 
conchalense, seja ele em qual posição es-
tiver, mereça!”, finalizou.
No momento Dani Boy está apenas no 
Instagram com o @falaconchal, e breve 
também estará no facebook.
O jovem comunicador chegou em boa 
hora, mesmo porque a cidade está pre-
cisando de um novo tipo de trabalho na 
área, mais dinâmico e ousado, conforme 
manda o progresso natural da vida.
A ®Rede JAPE de Comunicação para-
beniza Dani Boy pela iniciativa e deseja 
que seus objetivos virem realidade; e seja 
bem-vindo ao magnífico mundo da liber-
dade de expressão.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 


